

REDACCION
Calle de San Bartolomé núm. 32.

Teléfono n.º 3.

ADMINISTRACION
Plaza de Cort, números 14 y 16.

LA ÚLTIMA HORA

PERIÓDICO DE INFORMACIÓN, LITERARIO Y ARTÍSTICO
EDICION DE LA MAÑANA

PRECIOS DE ABONO

	Pesetas
Un mes: En España	1'25
Extranjero	2'25
Número suelto . 5 céntimos	
Id. atrasado 10	

Por telégrafo

PROHIBIDA LA REPRODUCCION

Nuevas sublevaciones

Madrid 21 (12' t.)

Telegrafían de Londres que un despacho de Lourenzo Marques anuncia que los indígenas de Caralandia se han sublevado contra los ingleses.

Tropas del ejército británico han marchado á someter á los rebeldes.

El generalísimo Roberts telegrafía que los boers de Basulandia han empezado á someterse.

El recibimiento. — Obsequio.

Madrid 21 (1'00 t.)

Los generales Chacon y Matta en representación del cuarto militar de la Reina Regente, han estado en la estación para recibir á los marinos argentinos.

El tiempo que reina hoy en Madrid es muy variable, lloviendo, nevando y granizando á intervalos.

Los conejales y el secretario del Ayuntamiento de Barcelona que acompañan á los marinos argentinos serán invitados por el alcalde de Madrid á todos los festejos con que serán obsequiados aquellos.

Congreso

Madrid 21 (4'25 t.)

Al empezar la sesión de esta tarde el Sr. Seguí defiende una proposición pidiendo el ingreso en la carrera administrativa á los cesantes de ultramar, adjudicándoseles la tercera parte de las vacantes.

Las demás preguntas formuladas han carecido de interés.

Madrid 21 (7'40 n.)

En la sesión del Congreso después de varias preguntas sin interés, el señor Romero Robledo esplana la interpelación que tenía anunciada para tratar de las relaciones que existen entre los cuerpos colegisladores. Recuerda que de la restauración á la fecha, jamás se habían interrumpido las buenas relaciones entre el Congreso y el Senado.

Relata detenidamente sucesos análogos acaecidos en diferentes ocasiones, expresando deseos de que se haga algo para poner en su lugar el prestigio de que debe

estar rodeado el Congreso.

El presidente del Congreso niega que exista conflicto de ninguna clase.

El Sr. Silvela contesta al señor Romero Robledo, haciendo resaltar la diferencia que hay entre los tiempos antiguos relacionados con el actual modo de ser.

Recoge la frase del Sr. Romero Robledo, relativa á la propaganda catalanista y á los sucesos ocurridos en Barcelona con motivo de los festejos celebrados en obsequio de los marinos de la fragata *Presidente Sarmiento*, diciendo que siendo Ministro el mismo Sr. Romero Robledo en el Teatro de la ópera fué también silbada de marcha real.

Frios. — Sol y Ortega. — Visitas.

Madrid 21 (4'25 t.)

En gran parte del centro de la península han caído copiosas nevadas por lo cual el frío es muy intenso.

Los marinos argentinos han manifestado su extrañeza por la cruda temperatura que han encontrado durante el viaje.

En el mismo tren llegó el diputado catalán Sr. Sol y Ortega.

Los marinos han visitado á los reyes y á la familia real.

Después visitaron la armería de Palacio, devolviendo enseguida las visitas al presidente del consejo, al alcalde, al gobernador y al ministro de la República Argentina.

Senado

Madrid 21 (5'45 t.)

Abierta la sesión hace uso de la palabra el Conde de las Almenas condenando el hecho de haber sido silbada en Barcelona la marcha real, y negando que los silbidos salieran de labios de los republicanos.

Culpa al gobierno por lo sucedido por fomentar insensatamente el regionalismo de Cataluña.

Congratúlase de que la manifestación anti-nacional no haya tenido las proporciones é importancia que alguien le había atribuido.

Contesta el Sr. Dato felicitándose de que el mismo conde de las Almenas, se haya reconocido que el acontecimiento no haya tenido la importancia que se suponía.

Protesta de la acusación que el Conde de las Almenas ha lanzado contra el gobierno de haber fomentado el regionalismo.

Dice que el regionalismo empezó á manifestarse precisamente cuando el actual gabinete no contaba ni aun con probabilidades de regir los destinos del país.

Declara el señor Dato que el gobierno está dispuesto á proceder contra quienes ataquen el sentimiento nacional.

Replica el conde de las Almenas preguntando al ministro los procedimientos que empleará para evitar los sucesos que puedan ocurrir el domingo próximo en el Liceo de Barcelona, en donde los militares se proponen promover una manifestación anti-catalanista.

Dice que le corresponde tomar medidas para evitar sucesos reprochables.

El ministro declara que el gobernador de Barcelona sabrá cumplir su deber.

Interviene en el debate el señor Villanueva el cual califica de temor inexplicable del gobierno el hecho de que no se hayan cerrado los centros catalanistas y suspendidos los periódicos más ó menos embozados en la campaña catalanista.

Dice que algunas de aquellas sociedades faltando á la cultura ultrajaron á la patria, á las instituciones y á las personas que las representan.

El ministro niega los temores de que habla el Sr. Villanueva afirmando que el gobierno se ajusta á la ley.

El Sr. Villanueva insiste diciendo que en Vizcaya se observa más rigor que en Cataluña, suprimiéndose centros y periódicos por causas idénticas.

El Sr. Dato repite que dentro de la ley se empleará todo el rigor posible.

Interviene también el Sr. Dávila recordando que tiene anunciada una interpelación sobre el catalanismo.

Hace notar la anomalía de que cada vez que se ejecuta la marcha real en Barcelona se produce un escándalo. Las autoridades evitan cuanto pueden que se ejecute el himno nacional, y lo prueba el hecho de que recientemente

